

Alcaldía: David Lucas traslada a la Federación de Vecinos de Móstoles su compromiso con la limpieza y mantenimiento de la ciudad

Fecha de publicación: 16/10/2015 0:00

Descripción:

Para ello se ha puesto en marcha el tratamiento integral de todos los barrios del municipio: "actuaremos en la limpieza, en la mejora del mantenimiento, en la mejora de los parques y jardines y en la señalización de los barrios", resaltó el Alcalde.

Durante el encuentro también se analizaron la situación de las obras del tren Móstoles-Navalcarnero, así como asuntos relacionados con las mejoras de las dotaciones educativas y sanitarias del municipio.



En el marco de establecer una participación real y efectiva de los ciudadanos, el alcalde, David Lucas, y la Federación de Asociaciones de Vecinos de Móstoles mantuvieron ayer su primer encuentro trimestral para tratar asuntos de interés general.

Entre los diversos temas abordados destaca el compromiso del gobierno municipal por mejorar la limpieza de las calles del municipio, así como en el mantenimiento de la ciudad. Para ello, el regidor, trasladó a los representantes de los colectivos vecinales la iniciativa puesta ya en marcha por el equipo de gobierno de abordar el tratamiento integral de todos los barrios del municipio.

Mejora de la limpieza viaria

La propuesta consiste, según resaltó el regidor, "en actuar barrio a barrio en la limpieza, en la mejora del mantenimiento, en la mejora de los parques y jardines y en la señalización". "Esta actuación se desarrollará", aseguró, "a lo largo de toda

la legislatura, paralelamente a las labores que con normalidad y habitualmente se realizan en relación a la limpieza de las zonas del municipio".

Otros temas de interés

Durante el encuentro también se analizaron temas especialmente de interés para la ciudad y sus vecinos, tales como la reanudación de las obras del tren Móstoles-Navalcarnero, así como asuntos relacionados con las mejoras de las dotaciones educativas y sanitarias del municipio, según reuniones mantenidas por el regidor con la presidenta de la Comunidad de Madrid y con los consejeros de Educación y Sanidad.

Por último, el regidor trasladó a las Asociaciones de Vecinos el interés que tiene el equipo de gobierno de avanzar en un modelo de participación en la que todos tengan la posibilidad de articular propuestas para incidir en las políticas municipales y en el que "las decisiones que se adopten en los Consejos sectoriales de las Juntas de Distrito y en los Consejos de Presupuestos Participativos sean respetadas por el gobierno del municipio".